

Director General

المدير العام

Issued No :

رقم الصادر:

Date:

٢٧ آذار ٢٠٢٠

التاريخ:

تعميم رقم ١١/٢

إلى جميع شركات الطيران العاملة في مطار رفيق الحريري الدولي - بيروت
حول الإجراءات المتخذة والإحتياطات الإحترازية اللازمة لمنع تفشي فيروس كورونا Corona Virus

إستناداً إلى المرسوم رقم 6209 تاريخ 2020/3/26 "تمديد إعلان التعبئة العامة لمواجهة انتشار فيروس كورونا"،
يطلب من جميع شركات الطيران العاملة في مطار رفيق الحريري الدولي - بيروت:

تمديد وقف جميع الرحلات الجوية التجارية والخاصة من وإلى مطار رفيق الحريري الدولي - بيروت حتى يوم
الأحد الواقع في 12 نيسان 2020 ضمناً، ويستثنى من ذلك الطائرات العسكرية، طائرات الإسعاف الجوي، الطائرات التي تعبر
الأجواء اللبنانية، طائرات الشحن، الطائرات التي تنقل كل من: البعثات الدبلوماسية المعتمدة في لبنان، أفراد المنظمات الدولية،
قوات اليونيفيل والأشخاص العاملون لدى الشركات المرتبطة بعمليات الحفر في البلوك رقم 4.

يطلب من جميع شركات الطيران الإلتزام بمضمون هذا التعميم حتى إشعار آخر.

مدير عام الطيران المدني بالتكليف

المهندس فادي الحسن



Circular No. 11/2

27 MAR 2020 To all Airlines operating at Beirut Rafic Hariri Int. Airport concerning the necessary
measures and precautions to prevent the outbreak of Corona Virus

With reference to Decree no. 6209 dated 26/3/2020 "Extension of General Mobilization to prevent
the spread of corona virus", all airlines operating via BRHIA are requested to:

Keep stopping all commercial and private flights from and to BRHIA until Sunday 12 April 2020 included,
with exemptions on: Military, Air Ambulance, Cargo, over flying Aircrafts and Aircrafts transporting:
diplomatic delegations working in Lebanon, International Organizations personnel, UNIFIL forces and
personnel working for companies associated with drilling operations in Block No. 4.

All airlines must comply with this circular until further notice.

A/ Director General of Civil Aviation

Eng. Fadi El Hassan

